

Rina Inoue



Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ka lankhula school..

関町北小学校のみなさん、こんにちは。早いものでマラウイに来て9か月が過ぎました。マラウイのゆったりとした時の流れに、慣れてきたような気がしています。雨季が終わり、再び乾季がやってきました。日差しは強いですが、今は少し肌寒いと感じることもあります。

さて、あと1週間くらいでテストがやってきて、6月3日でTERM2は終わります。久しぶりに活動のお話をしますね。

STD6の子どもたちに、引き続き算数を教えています。授業の始まりは、基礎になるかけ算をマス計算を使って少しずつ練習をしています。この「少しずつやる」習慣が身に付いたような気がしています。マラウイで使われるノートには、九九の答えがどのノートにも載っています。ノートは見ないよう事前に話し、2と5の段以外は指を使いながら計算している子が多いです。本当に少しずつですが、それでも毎日コツコツ取り組んでいる子や、放課後教室に来ている子は力が付いてきています。

授業では、英語を使って話をしています。簡単な会話はチェワでも少し話せるようになりましたが、授業となると難しいです。STD5からは英語を使った授業と

言われていますが、それでも英語を使うと理解するのは難しそうです。CP という

わたしのペアの先生に所々訳してもらいながら、一緒に授業をしています。

最近、新しい教室が2つ増えました。登校時間は朝7時に変わり、3クラスで勉強していた子供たちが2クラスになり、1クラスに100人を超える子供たちがいます。関町北小学校でいう1学年分の子供たちが1教室にいるんです。教科書も充分にないので、1冊の教科書を10人で見たり、ぎゅうぎゅうにくっついて座ったりしている環境の中でも、一生懸命頑張ろうとしている子供たちを見ると、私も元気をもらいます。

放課後の教室では、かけ算九九チャンピオンを始めました。といっても、メインではないのですが、かけ算九九を見ないでいう、ランダムで答えられるようにする、ということを目指しています。合格するとスタンプがもらえることになっています。とっても嬉しそうに取り組んでいます。そして、チャンピオンになったときには、小さな紙の賞状を贈っています。英語と日本語で書かれたものにしていて、名前を漢字に書き替えてあげています。みなさんならどんな漢字を使って表現しますか？(^)

磁石もくっつかないので
黒板にはるのも一苦労です！



Patuma

(ぱとうま)

Viorey

(ヴァイオレー)

Haroon

(ハロナ)

Clement

(クレメント)

Trinity

(トリニティー)

どんな漢字にしますか？



次回は、

Home economics(家庭科)の実習の授業のお話をしたいと思います！

Tionana (ていおなな) またね！